

EQUIPAMIENTO

La cadena de 'sneakers' Dooers firma en Salamanca su cuarta apertura de 2019

Forum Sport ha inaugurado un establecimiento de 130 metros cuadrados bajo su concepto de tienda de zapatillas en el centro comercial El Tormes, en Castilla y León.

Palco23
25 oct 2019 - 10:09



Forum Sport prosigue con la expansión de su cadena especializada en *sneakers*. El grupo vasco de distribución deportiva ha firmado en Salamanca su cuarta apertura de Dooers en lo que va de 2019 y ya suma 17 establecimientos en todo el territorio nacional. En esta ocasión, se trata de un local de 130 metros cuadrados en el centro comercial El Tormes.

Esta inauguración sigue a las ya realizadas este año en Bilbao, Majadahonda (Madrid) y Santander. Todas ellas responden a la estrategia de la compañía de "priorizar la búsqueda de ubicaciones en las grandes ciudades", explicaba en mayo Diego Llorente, director general de la compañía, quien asegura que hay, al menos, otros siete proyectos en marcha.

La compañía tiene acuerdos con marcas como Adidas, Nike, New Balance, Fila, Vans, Reebok, Asics y Stance, entre otras. Además, con tal de adaptarse a los consumidores

PALCO23

más jóvenes, la oferta de producto se ha ampliado a otros complementos asociados a las *sneakers*, como gorras, mochilas, gafas, guantes y relojes.

El objetivo de la compañía es mantener el ritmo de crecimiento de 2018, que se sitúa en torno al 5% y el 6% interanual. Por ahora “estamos cumpliendo dicha previsión”, por lo que, de mantener esta tendencia, Forum Sport finalizaría en 2019 con una facturación cercana a los 160 millones de euros y una red de entre 70 y 75 tiendas.